

第2回徳丸小学校コミュニティ・スクール委員会報告

令和7年7月23日(水)14:00~15:30、多目的室で第2回コミュニティ・スクール委員会を行いました。今回は、教員、iCS委員をはじめとする地域の皆様、PTA・保護者の皆様に交えての「熟議」を行いました。今回は熟議のテーマを「子どもの学びを深めるためにどうしたらよいか」というテーマを設定して、小グループで話し合いました。

それぞれの立場で、「できること」を考え議論しました。

以下に活動の様子を記載します。

【熟議の様子】



【熟議より】

- ・社会科見学、車椅子体験、展示など体験的な活動を取り入れるのは効果的だろう。
- ・先生以外の専門性の高い人から学ぶ機会を設けることもよい取組だ。
- ・家庭でも教育科学館など学びある場所に関わらせることが大事だ。
- ・田舎への帰省は様々な体験が期待できる。
- ・日頃のお買い物でも、児童に思考させる機会をもてる。
※実際にそればかりやっているのは、児童が窮屈に感じることもあるか。
- ・学びと実生活(テレビ、アニメ、ゲームなど)をつなげて実感をもたせることが大事か。
- ・子どもの特性に合わせて、ハマるものを見つけてあげることが大事。
- ・トライ&エラーを重視したい。
- ・子どもが家に帰って、話す機会をつくることが大事だ。
- ・想像力につながる豊かなかわりを大人が意識することが大事だ。

第3回は10月10日(金)を予定しています。